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令和５年度第１回草加市健康づくり審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年５月３１日（水）午後１時３０分から３時３０分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市保健センター２階予防健診室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 浅古 充委員、大野 美江子委員、鈴木 貴子委員、吉井 清委員、 

       石塚 千佳子委員、虎溪 則孝委員、森川 房一委員、 

       元吉 慧護 委員 

 ⑵ 事務局 坂田健康福祉部長、今野健康福祉部副部長、池田健康づくり課長、 

       小林健康づくり課長補佐、山﨑健康づくり課主査、中井健康づくり 

       課主任、今井健康づくり課主事、鈴木保健センター所長、石崎保健 

       センター主席主査、小暮保健センター主査 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 議 題 

  ① 会長及び副会長の選出について 

  ② 「そうか みんなで 健康づくり計画（第２次）」の概要について 

  ③ 「そうか みんなで 健康づくり計画（第２次）」中間報告について 

  ④ 今後のスケジュールについて 

 ⑶ 閉 会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  なし 

 

７ 審議の内容 

 ⑴ 会議録の署名委員として浅古委員、大野美江子委員を指名した。 

 ⑵ 事務局から、資料１「そうか みんなで 健康づくり計画（第２次）の概
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要」により説明をしたあと、資料２－①「そうか みんなで 健康づくり計画

（第２次）の進捗状況中間報告書」及び資料２－②「そうか みんなで 健康

づくり計画（第２次）中間進捗状況一覧（詳細）」により、市の取組の進捗に

ついて中間報告を行った。 

 ⑶ 事務局から、「資料３．今後のスケジュール」により、第３次計画策定のス

ケジュール及び基礎調査となる市民健康意識調査の概要を説明した。 

 

８ 主な意見 

・ 新型コロナウイルス感染症の５類引下げに合わせ、下半期の健康増進等に

関する取組について、対面でも積極的に実施してほしい。 

・ 取組について、周知方法をもっと工夫することで参加者を増やすことがで

きるのではないか。 

・ 下半期については、事業や取組の周知方法についてより市民に届く方法を

検討してほしい。 

・ 周知方法については、市のメール配信を利用してはどうか。 

・ 「身体活動」「こころ」「栄養・食生活」「健康管理」の４つの領域を一

括りにまとめて説明するより、領域ごとに、効果的にできた部分、周知不足

となった部分等、もっと細かく洗い出し内容を吟味したほうがよい。 

・ 子どもの視力に関連することを調査内容に含めてほしいという思いがあ

り、実際の調査内容を結果が出る前には教えてほしい。 

・ 調査は行政に生かさないと意味がないものなので、狙いをはっきり絞って

質問事項を作成し、草加市行政に役立ててほしい。 

 

９ 議事の概要 

 詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


